



Centre sportif la Rampe : inauguration de la première phase de réhabilitation

Mercredi 9 octobre à 14h

► Centre Sportif La Rampe, 150 galerie de l'Arlequin

En présence de

- **Eric Piolle**, Maire de Grenoble
- **Céline Mennetrier**, Adjointe aux Sports
- **Chloé Pantel**, Adjointe au Secteur 6

En 2019, la Ville de Grenoble lançait un grand plan de rénovation de ses gymnases. Objectifs ? Economies d'énergie, mise en conformité et en accessibilité, modernisation et amélioration du confort. En travaux depuis septembre 2022, le centre sportif La Rampe a rouvert au public en septembre dernier. Ce projet s'inscrit dans le cadre de GrandAlpe, grand projet de renouvellement urbain des Villeneuve.

Le gymnase La Rampe est un équipement sportif couvert d'une surface utile de 3200 m², datant de 1973 sur lequel s'exercent de nombreux scolaires et associations sportives.

Pour un budget de 1,58 millions d'euros, financé par la Ville et l'Agence Nationale du Sport (ANS) à hauteur de 230 000 euros, la première phase de travaux a consisté à :

- Améliorer les performances énergétiques en changeant les centrales de traitement d'air par des double-flux et en remplaçant des panneaux extérieurs et menuiseries ;
- Végétaliser partiellement la toiture de l'extension ;
- Mettre en accessibilité le gymnase avec l'installation d'un ascenseur PMR permettant l'accès à toutes les salles d'activité sauf la salle omnisport (seconde phase de travaux), d'une signalétique adaptée pour les personnes malvoyantes, et la création d'un sanitaire PMR et de bandes d'éveil dans chaque escalier ;
- Renforcer la sécurité sanitaire en changeant les réseaux des eaux chaude sanitaire et froides et en lançant une opération de désamiantage ;
- Apporter des améliorations avec une nouvelle entrée plus visible et intégrée à l'architecture avec une ouverture sur le parc, créer un pôle d'accueil convivial et rénover les parties communes telles que les sanitaires et locaux associatifs ;
- Remplacer le système incendie ;
- Mettre en place un contrôle d'accès sur tous les accès extérieurs et l'espace personnel, un éclairage extérieur et créer un local à vélo sécurisé.

La seconde partie des travaux, qui démarreront au printemps 2026 pour un budget d'environ 9,9 millions d'euros, consistera à :

- Réhabiliter l'ancienne salle d'agrès suite à un incendie, en un grand dojo de 400m² avec 100 places de tribunes ;
- Créer une salle de tir en rez-de-chaussée ;
- Réaménager des vestiaires avec douches et sanitaires ;
- Finaliser l'accessibilité du gymnase ;
- Réhabiliter la salle omnisport avec remplacement des sol sportifs, traitement thermique et acoustique ;
- Transformer le dojo actuel en salle multi-activité sport santé-danse-motricité ;
- Remplacer des menuiseries extérieures pour l'isolation thermique ;
- Végétaliser partiellement les toitures.